



# 本気 元気 根気

「本気で勉強、ファイトで運動、やる気とねばりでとことんまで」

第5号

佐賀市立巨勢小学校 学校便り 令和4年6月14日

## 春の遠足・1年生を迎える会について

昔の遠足は「鍛錬」の意味合いが強く、遠くまであることを目的としていましたが、本校では、春の遠足は「1年生を迎えて仲良くなろう」というのを最大の目的としています。まず、学校の運動場で、クイズやゲームをして、1年生を歓迎します。その後、近くの巨勢公園にいろいろな道具を持ち込んで、縦割り班で協力しながらゲームをして親睦を深めました。感染防止のため、歩くときは、1列に並んで歩いて、お弁当を食べるときも1列に並んで食べました。お世話してくれた5・6年生の皆さん、ありがとうございました。久しぶりの全校そろっての行事でしたので、みんなとても楽しそうでした。



## 交流活動で育てる

新型コロナウイルス感染症対策で、様々な活動が制限されています。子どもたちの育ちの中で、人との交流は不可欠なものと考えています。学校では、対象の学年の学習指導要領に明示してある内容を習得することが大きな目標ですが、社会の中ではたくさんの人と関わっていきますので、人との関わりも学ぶ必要があります。昔は、兄弟姉妹がたくさんいたり、近所で年齢の違うたくさん子どもたちが集まったりして、群れで遊んでいました。子どもたちを取り巻く環境の変化で、今は意図的に学校で作る必要があると思っています。それが、「縦割り交流」や「地域との交流授業」です。年齢の違う子と関わることで、上級生はかわいがるという行動ができますし、下級生は「あんな上級生になりたい」とモデル学習ができます。また、地域の方々と交流すると、敬語を使う機会も増えます。少しずつ交流活動も増やしていきたいと思っています。



## マスクの着用と熱中症予防について

先日、メールでお知らせしましたが、マスクの着用について、再度見直しを行うように教育委員会から指導がありました。6月になり、これから気温が高くなる季節となります。そこで、熱中症予防の観点から、外での活動や体育の授業では、マスクを外すように指導します。特に、体育の時間は、教室でマスクを外し、体育の授業に移動します。また、外で遊ぶときもマスクを教室で外していきます。時々、昼休みの気温が高くなりすぎるときがありますので、そのときは帽子の着用を義務づけたり、外で遊ぶ時間を短縮したりします。

登下校につきましても、外すように指導します。しかし、登下校中は学校の指導が届かない状況ですので、ご家庭の判断にゆだねます。あまりにも暑くなりすぎたら、マスクを外すようにご家庭でご指導ください。このまま、佐賀県の感染者が減少していくことを切に願っています。

## 日曜参観・保護者引き渡し訓練 ありがとうございました

4月の授業参観が中止となっていましたので、今年初めての授業参観となりました。たくさんの参観ありがとうございました。また、「ふれあい道徳」として、全学級で道徳の授業を公開いたしました。引き渡し訓練では、本日は保護者の方がお休みの方が多かったので、お迎えが集中し、お待たせする時間が多くなり、申し訳ありませんでした。今回の訓練をもとに、再度検討してよりよいものにしていきたいと思えます。

### 7月の行事

- 1日(金) いじめ・命を考える日  
全校の集い
- 3日(日) ラジオ体操会  
※みんなで参加しましょう
- 11日(月) SC来校 委員会活動  
いじめ防止対策委員会
- 12日(火) 地区委員会
- 15日(金) 給食終了 給食献立委員会
- 18日(月) **祝日 海の日**
- 19日(火) 全校4時間授業
- 20日(水) 1学期終業式
- 27日(水) ~健康がんばり週間  
個人懇談5日間(担任の出張の都合で変更する場合がありますので、ご了承ください。)
- 22日(金) 25日(月) 26日(火) 27日(水)
- 28日(木)

**本年度の夏休みの学校閉庁日は、  
8月13日(土)から15日(月)となります。  
この期間は、体育施設の開放もありません。**

### 夏休みの行事

- ・ 7月29日(金) 6年生の体験授業
- ※ 城東中学校で授業と部活の体験があります。今年こそは実現したいと中学校が話していらっしゃいます。
- ・ 本年度より平和学習を1学期に行うようにしましたので、全校登校日はありません。
- ・ 8月22日(月) 23日(火) サマースクールを実施します。
- ※ 対象者については、各担任からご連絡します。スムーズな2学期のスタートを切れるように8月下旬に設定しました。
- ・ PTAバザー
- 8月21日(日) 開催予定です。